



Nota de Prensa 914 / 19 de julio

Yara Martín convocada por la Selección Española U12 de baloncesto

La jugadora del Magec Tías se concentrará en Zaragoza del 27 al 31 de julio

El Club Deportivo Magec Tías Lanzarote Contra la Violencia de Género está de enhorabuena, tras la convocatoria de su joven promesa, Yara Martín, con la Selección Española de Baloncesto U12. La jugadora infantil ha sido incluida por la seleccionadora Elena Lahoz en la lista de 33 baloncestistas que participarán en un programa de tecnificación organizado por la Federación Española de Baloncesto.

El evento se llevará a cabo en Zaragoza del 27 al 31 de julio, reuniendo a las jugadoras más destacadas del panorama nacional en la categoría U12, todas ellas bajo el exhaustivo seguimiento del ente federativo. Esta convocatoria es un claro reconocimiento al talento y al arduo trabajo de Yara Martín, quien, a su corta edad, ya demuestra un potencial extraordinario en las canchas.

La inclusión de Yara en la selección nacional es un testimonio del excelente trabajo de cantera que se realiza en el club. Yara Martín sigue los pasos de otros deportistas del club que han tenido el honor de vestir la camiseta de la selección española, como Cándido Matoso, Carolina Mateo Yaiza García, Fran Suárez o Joshua Tomaic, entre otros, consolidando así la reputación del Magec Tías como cuna de talento baloncestístico.

Yanira Hernández, presidenta del CD Magec Tías, expresó su inmenso orgullo por este logro: "Es un orgullo para el club que sigan saliendo deportistas en la base a las diferentes convocatorias de la selección española y que sean el reflejo de sus compañeros y compañeras. La convocatoria de Yara es una muestra del compromiso y la dedicación de nuestras jóvenes promesas, así como del gran trabajo de nuestros entrenadores."

Esta convocatoria ha sido muy celebrada por todo el CD Magec Tías, y desde el club se le desea que disfrute de esta nueva experiencia. Una convocatoria que refuerza el compromiso con el desarrollo integral de sus deportistas, promoviendo valores como el esfuerzo, la disciplina y la superación personal desde edades muy tempranas.